令和7年度 校長あいさつ

~ようこそ! 熊野町立熊野東中学校のホームページへ~

熊野東中学校長の 草本 泰宏 (くさもと やすひろ) です。

本校に赴任して3年目となります。今年も生徒の明るい未来のために教職員とともに頑張ってまいりますので、本校の教育活動にご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

4月8日(火)入学式を行い、新入生120名を迎えた全校生徒336名で本年度 をスタートしました。

本校の学校教育目標は「自律した生徒の育成」~思考、判断、実践~です。

生徒一人一人が自ら思考、判断、実践し、自分の行動に責任をもつことによって、 自らの進む道を切り開く力を高めていけるよう、そして"ふるさと熊野"に愛着と誇 りをもてる生徒となるよう教育活動を進めてまいります。

今年度は特に次の3つに取り組みます。

- ①主体的に学び力を伸ばせる授業づくり
- ②行事や生徒会活動等で協力して力を発揮し思いを表現する場をつくる
- ③ルールや時間を守り挨拶を大切に安心して頑張れる集団をつくる

《本校教育のキーワード》

【校訓】 友愛 真実 平和

【学校教育目標】 自律した生徒の育成 ~思考、判断、実践~

【熊野東中三訓】 時を守る 場を清める 礼をつくす

【コミュニティ・スクールで育成したい生徒像】

熊野についての学びを通して自分に自信をもち可能性をひろげる生徒

令和7年4月 熊野東中学校長 草本 泰宏



令和6年度 コミュニティ・スクール主催で学期に1回 「元気が出る講演会」を実施し、講師の先生方からたく さんの元気の出る助言をいただきました。